

明日の空へ

2023. 11. 24
和歌山市立西和中学校
校長 川嶋 幸夫

早いもので12月がすぐそこまで迫ってきました。日ごとに日が暮れるのも早くなり、17時過ぎには辺りはもう真っ暗になっています。2学期もあと1か月を切り、仕上げの時期となりました。学校では11月24日(金)～28日(火)が2学期の期末テスト。生徒の皆さんは、まずはテスト勉強にしっかり取り組み頑張ってください。

さて、11月は行事が盛りだくさんで、生徒たちの活躍や学習の成果が多く見られた1か月でした。

11月1日(水)の体育大会は、雲ひとつ無い晴天のもと「輝け!最高の笑顔」のスローガンを掲げて開催されました。4年ぶりの入場行進で始まり、学年種目やブロック対抗リレー等、互いに励まし合いながら、生徒一人ひとりが精一杯取り組んでくれました。大きな感動を本当にありがとうございました。



11月7日(火)～9日(木)は3年生の修学旅行。学校としても4年ぶりの東京・千葉方面への旅行でした。生徒たちにとっても本当に楽しく、思い出深い2泊3日となったようで、首都東京、ディズニーランドを存分に堪能してきました。3年生らしいケジメある行動も本当に素晴らしかったです。

また、11月8日(水)には、1・2年生の校外学習も実施され、1年生は兵庫県のキザニア甲子園でいろいろな体験活動、2年生は、自分たちで考えた計画に沿って、京都市街を班別で散策しました。



11月15日(水)・16日(木)は文化発表会。初日は、総合学習のまとめや美術の授業での作品の展示、文化部やPTAの皆さんの作品などを見学したあと、午後には「りら創造芸術高等学校」の皆さんによる舞台発表を鑑賞しました。自分たちと年齢が近い高校生たちが、見せてくれる殺陣やダンス、歌などのステージパフォーマンスは素晴らしく、加えて音響や照明、舞台芸術まで、それぞれが役割を持って取り組む姿は生き生きしており、キラキラと輝いて見えました。感動や憧れを感じるひと時となりました。この日は、ろう学校のみなさんも来校し、一緒に鑑賞することができました。2日目は、体育館での舞台発表が行われ、税の作文入賞者の発表、英語科の暗唱、美術部ビッグアート、各学年の合唱等が披露され、続いて行われた生徒会によるクイズと3行レター、吹奏楽部の演奏の時には、むつみこども園の皆さんも一緒に参加して会場は大いに盛り上がりました。2日にわたる文化発表会を通して、自分の思いや心を芸術などを介して他者に伝えることは本当に素晴らしく、心を豊かにする活動だと感じました。多くの皆さんに感謝です。



「学校開放週間」

11月1日（水）～16日（木）の学校開放週間に当たって、体育大会や文化発表会等にご来校いただいた保護者や地域のみなさま、生徒たちの活動や活躍する姿をご覧いただき本当にありがとうございました。アンケートで回答いただいたご意見は今後の学校運営に生かしていきたいと思えます。重ねてお礼申し上げます。

「4校交流会」

10月30日（月）に校区内4小学校の6年生が西和中学校に集まり、「4校交流会」が行われました。

今年は芦原小学校の皆さんが進行を担当し、ゲームなどで交流を深めることができました。後半は校内を回って、各部活動を見学しました。

来年の4月、4小学校から再びみんなが集まるのが楽しみです。



【今月の言葉】

Failure is success if we learn from it. （失敗から学ぶことができれば、その失敗は成功だ。）

世界有数の経済誌『フォーブス』の元発行人であるマルコム・フォーブス氏の言葉。大切なのは失敗から学ぶことであり、同じ失敗を繰り返さないことです。また、失敗する中で、成功への道が見えてくることもあります。チャレンジするから失敗もあります。また、「失敗は成功のもと」という言葉もありますね。そう考えると、失敗は成長するチャンスでもあるという事です。

【生徒たちの活躍】

◎和歌山市陸上選手権大会 結果

古澤 帆波 800m走 第2位

島本 晴都 走り幅跳び 第3位 100m走 第6位

◎和歌山県秋季新人大会の結果

<剣道部>

団体 男子 第1位 女子 第2位

個人 堀川 海琉 第1位 村田 功太 第2位

<柔道部>

団体 男子 第3位 女子 第3位

個人（各階級別）

津本 拳汰 第1位 濱渦 康汰 第1位 中尾 莉子 第1位

細峪 柚寿 第1位 中元 春之心 第2位

<相撲部>

団体 西和A 第2位 西和B 第3位

個人 濱井 勝利 第3位

◎税についての作文

和歌山県納税貯蓄組合連合会会長賞 北橋 沙希

入賞 甲斐 雫月 井ノ岡 智香 西岡 史琉 玉出 誠

※この作文を通じて、租税教育の充実に努め、正しい税知識の普及に寄与したとして、西和中学校に対して和歌山県納税貯蓄組合連合会より表彰状をいただきました。

※学校の様子は西和中学校ホームページでも紹介しています。

[\(https://www.wakayama-wky.ed.jp/seiwa/\)](https://www.wakayama-wky.ed.jp/seiwa/)

